

noch **3** Ausgaben
bis zur neuen
Bauzeitung!

Baierl & Demmelhuber
Eingetragen

28. Nov. 2013

ges.

ÖSTERREICHISCHER

Der Wirtschaftsverlag bauzeitung

Nr. 21 | 15.11.13

TB215R



DER NEUE 1,6 TONNEN KURZHECK
KOMPAKTBAGGER MIT ÜBERROLLBÜGEL

Huppenkothen
Baumaschinen

www.huppenkothen.com

Österreichs beste Trockenbauer

Innovation ist auch für die österreichischen Stuckateur- und Trockenbauunternehmen essenziell, denn Kunden fordern ein breites Leistungsspektrum. Um die besten Projekte rund um den trockenen Innenausbau zu prämiieren, fand auch heuer die Saint-Gobain-Rigips-Trophy statt. Neben dem kreativen Materialeinsatz wurden vor allem die technische Qualität sowie handwerkliches Können bewertet. 15 Projekte aus den verschiedensten Bereichen kämpften um den Preis.

Schöner shoppen

Das Siegerprojekt kommt dieses Jahr aus dem Haus Baierl & Demmelhuber Innenausbau. Für den Umbau der Shopping City Süd setzte die Wiener Firma ein neues Konzept für das 40 Jahre alte Einkaufszentrum um. Innovativ, hell, grün und organisch – so lautet das neue Architekturkonzept. Für den Trockenbau bedeutete das: keine einzige vertikal oder horizontal gerade Fläche, sondern Ansichten, die gedreht, konvex und konkav gebogen in die vorhandene Altbausubstanz integriert werden mussten. Diese außergewöhnliche Formensprache erforderte neue Ausbausysteme mit zahlreichen Sonderlösungen durch Formteilverfertigungen. Insgesamt



Foto: Franz Pflügl

Im Rampenlicht: Peter Leditznig (GF Saint-Gobain Rigips), Hubert Edelsbacher (GF Fischer & Edelsbacher), Peter Pichler (GF Pichler Trockenbau), Karin Lehner-Illetschko (Marketing Baierl & Demmelhuber), Johannes Demmelhuber (GF Baierl & Demmelhuber), Wolfgang Ostermann (GF Trockenbau Ostermann), Peter Giffinger (Vorsitzender der GF Saint-Gobain Rigips).

mussten 124 verschiedene Befestigungs- bzw. Arbeitssituationen und Trockenbaukonstruktionen entwickelt, geplant und für die Montage vorbereitet werden.

Auf den Plätzen

Der zweite Platz der Trophy ging an Pichler Trockenbau aus Passail für den Ausbau

der Büroräume der Österreichischen Kontrollbank, der dritte Platz an Trockenbau Ostermann aus Krems für den Einsatz kreativer Wohnraumideen und den Bau von „Rigips Möbeln“ in einem Einfamilienhaus. Den Publikumspreis gewann Fischer & Edelsbacher Baugesellschaft aus Wels für Umbauarbeiten am Wifi Linz.